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全国政协委员、中信集团公司党委
书记常振明在讨论会上提到：“总理作

《政府工作报告》时，我注意到有好几次
鼓掌，其中持续时间最长的一次是讲到
今年内将全面取消手机国内长途和漫游
费，以及降低互联网专线接入资费等。
这让我想到了创新的问题。”他认为国有
企业在创新机制方面有一些欠缺。

“去年人工智能战胜了世界围棋高

手引起了轰动，虽然当时没有人相信，
但是人工智能的确做到了。”他认为，人
工智能的革命可以减少人类脑力的劳
动。“比如接线员，每天都接到很多骚扰
电话，但是有了人工智能，机器可以解
决人类的这些麻烦。”常振明由此联想
到，国企的创新机制如何提高，员工的
创新积极性如何调动，是目前在实际工
作中需要考虑的问题。

全国政协委员、原卫生部副部长黄洁夫：

建议将器官移植纳入医保

全国政协委员、原卫生部副部
长黄洁夫在接受市场星报、安徽财
经网（www.ahcaijing.com）记者采访
时表示，他今年带来的提案是关于
修订器官移植条例的内容。“这个条
例还是2007年出台的，现在过去已
经10年了，我认为现在应该将器官
捐献的内容纳入其中。另外，要把
肺移植、肝移植、心移植都纳入到大
病医保中。”

黄洁夫介绍说，我国目前器官
捐献的数目位居世界第二位，亚洲
第一位，有 4080 名，但跟美国还是
有一定差距，“美国是 2 万名，排在
我们后面的巴西是 3000 多名。可

是从基数来说，每百万人口我们是
3，而世界最先进的国家西班牙，每
百万人口是40，美国每百万人口大概
是10，所以从基数比例来说我们是落
后的。”黄洁夫认为，这不是我们体系
的问题，而是我们社会经济发展还没
到位，如果纳入医保的话，就会很多
人需要，也会有更多捐献。

另外，黄洁夫还提到，现在有
40%的医疗是过度医疗和无效医疗，
而紧张的医患关系则会加剧过度医
疗和无效医疗的泛滥。“如果病人和
医生间缺乏信任，医生首先就会想这
个病人会不会告我，他就不冒险了，
病人也会丧失很多治疗的机会。”

全国政协委员、中民投董事局主席董文标：

物联网将取代互联网

今年的两会，“共享”是代表、委员
们热议的话题之一。全国政协委员、中
民投董事局主席董文标，日前接受市场
星 报 、安 徽 财 经 网（www.ahcaijing.
com）记者采访时表示，中国互联网已
经引导世界潮流，但是在下一个时代，
真正适合中国特点，即人口多、资源少
的应该是物联网。“共享单车能够一夜
之间风靡全国，正是智能化配置了资
源。但是当前这些新型物联网项目没

有法律支持，所以我建议政府应该逐步
形成立法，规范市场。”董文标说，物联
网将取代互联网，推动中国新一次经济
发展的浪潮。

谈到实体经济，董文标认为，推动
实体经济发展核心是解决金融问题，而
解决金融的核心关键在于银行的分业
管理。“银行不能什么都搞，不能既搞资
管公司、证券公司，又搞投资公司，自己
钱内部循环，对实体经济冲击很大。要
分业管理、分业经营，重新把银行放到
专业经营、支持实体经济发展上来。现
在 几 乎 是 资 金 自 循 环 ，金 融 资 产 是
GDP 的 3 倍，内部循环造成大量浪费，
实体经济得不到真正支持。”董文标说。

董文标透露，“要以金融思想做产
业”，接下来，中民投将基于国家战略做
三件事：第一是新能源，主要做家庭解
决方案；第二是做居家养老，广州、深圳
等都在推，未来社会效益非常大；第三
是做装配式建筑，主要针对中部和西部
地区新农村建设。

全国政协委员、安徽省政协原主席杨多良：

还原战争遗址
打造红色旅游品牌

全国政协委员、安徽省政协原主席
杨多良在今年的两会期间，带来了关于
加大红色旅游品牌建设的提案。“省委、
省政府一直以来高度重视红色旅游发
展，目前，我省已完成《2016~2020年安
徽省红色旅游发展规划》编制。但是红
色旅游目前还存在建设、维护资金不
足，保护和展示手段较为落后，综合开
发水平总体不高等问题。”杨多良表示。

为此，杨多良建议加大中央预算内
资金支持力度。据介绍，为推进一期、
二期红色旅游开发，国家累计投入 30

余亿元，但红色旅游经典景区每个项目
平均资金不足 1000 万元，资金投入总
量、每个景区平均量都比较小。“因此，
我建议扩大中央预算内资金支持力度，
按照每个红色旅游经典景区平均2000
万元资金安排专项。重点加强旅游交通
等基础设施建设以及配套设施改善。同
时，研究制定鼓励红色旅游开发政策，在
税收、用地等方面给予投资者优惠，建立
财政投入稳定增长机制，加大对免费开
放的红色旅游场馆补贴补偿力度。”

为了更好地打造红色旅游品牌，提
高游客的参与和体验，杨多良表示支持
国家战争大遗址公园建设，通过还原战
争遗址，扩大战争遗址的保护面积，可以
将各种建筑、文物收藏于内。“目前，我国
的国家战争遗址公园很少，我建议进一
步加大推进力度，统筹规划建设一批国家
战争遗址公园，助推红色旅游发展。”杨多
良提到，渡江战役在我国革命战争史上具
有重要地位，因此可以将建设渡江战役大
遗址公园列入议事日程，在智力、财力和
土地供给等方面，支持安徽省策划建设
渡江战役大遗址公园。

全国政协委员、中国中医科学院
望京医院骨科主任温建民：

呼吁中医院多开设产科

针对全面二孩开放带来的产科
“一床难求”、高龄产妇等问题，全国
政协委员、中国中医科学院望京医
院骨科主任温建民，在接受市场星
报 、安 徽 财 经 网（www.ahcaijing.
com）记者采访时呼吁：“中医院应
多开设产科，以应对二孩政策的开
放。”但是在温建民看来，在中医院
开设产科不挣钱、风险大，很多人不
愿意做这个事，操作起来难度大。

“以北京为例，当年计划生育的
时候，很多医院把产科关闭了，现在
放开二孩政策，我们没有做好充足

的准备。所以我建议
中医院也应该多多开
设产科。”温建民说。

全面二孩政策的
到来，也让很多高龄产
妇冒着风险生二胎，对
此，温建民表示担忧：“高龄产妇的
基因已经不那么优质，在怀孕筛查
的时候很多东西查不出来，有些孩
子的健康问题要等生出来才能发
现，有些甚至长到十五六岁才会发
现。而且现在环境、食物都不让人
放心，医学也很难解决这个问题。”

全国政协委员、全国政协经济委员会副主任吴新雄：

希望建立能源的安全监管体系
在经济 35 组的讨论会上，全国

政协委员、全国政协经济委员会副
主任吴新雄表示，过去一年，我国在
能源发展方面取得了很大的成就，
但也面临着一些问题，这些在《政府
工作报告》中都有很好的体现。“我
觉得如何建立我国能源的安全监管

体系是一个很重要的问题。”因此，
他建议，应该在法律法规的体系建
设上进一步加快脚步，实现依法监
管；其次，监管的任务要进一步明
确，有关部门职能分工也要明确；另
外，监管的成果要落实，要有相关处
罚力度。

全国政协委员、中信集团公司党委书记常振明：

国有企业应提高创新机制
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